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４月２４日、レジ袋の削減を行う市内３事業所５店舗に対し、「レ
ジ袋削減協賛店書」交付式を行いました。
市の政策でもあるごみの減量･地球温暖化防止に協力していただ

ける協賛店として交付を受けた、キミサワ伊豆長岡店、マックスバ
リュ伊豆長岡店･ＥＸ韮山店･ＥＸ大仁店、アピタ大仁店は、７月か
らレジ袋有料化を開始し、レジ袋辞退率８０％を目指します。
市長は「市民ひとりひとりが“もったいない”“無駄を省く”とい

った、原点に返ったエコなスタイルを目指し、みんなで考えて行動
するチャンスとして捉えてもらいたい」と挨拶しました。

市内の３事業所５店舗では、使い捨てのライ

フスタイルを見直すきっかけとして、７月１日

（水）からレジ袋有料化を始めます。

市では、容器包装の使用機会を減らすことで、

地球温暖化防止･省資源を実現できることから、

この運動を積極的に推進していきます。

レジ袋辞退率８０％を目指します

３事業所５店舗にレジ袋削減協賛店書が
交付されました

レジ袋削減協賛店書交付式

県内でのレジ袋有料化の動きは平成１９年以降
活発となり、平成１９年６月から掛川市が開始し
て以来、今年４月までに１３市４町がレジ袋有料
化を開始しました。６月から富士市もレジ袋有料
化を開始し、現在、伊豆の国市と同様に、熱海市、
沼津市、函南町、伊豆市が協議をすすめています。

市内では、年間約１，５００万枚のレジ袋が使用
されており、これを削減目標の８０％に当てはめ
ると、年間約１，２００万枚を削減することになり
ます。石油などの天然資源は永遠にあるものでは
ありません。工夫することで限りある資源を次世
代の子どもたちに引き継ぐことができます。

国内では、年間約３１３億枚（国民１人当たり約
３００枚）のレジ袋が使用されています（日本ポリ
オレフィンフィルム工業組合調べ）。市内では、
約１，５００万枚にもなり、その大半がごみとして
捨てられているため、ごみの減量につながります。
また、レジ袋１枚を製造するのに原油１８．３ミ

リ㍑が必要です。市で使用されるレジ袋を製造す
るのに約２７４，５００㍑（５００ミリ㍑ペットボトル
約５５万本）の原油を使用していることになるの
で、エネルギー資源である石油の節約ができます。
そして、レジ袋を１枚断ることで、二酸化炭素

の排出量を６０㌘削減できるので、市全体で約
９００㌧の二酸化炭素の削減効果があります。
レジ袋を断り、ごみの排出を抑制し、地球温暖

化防止･省資源をみんなで考えていきましょう。

買い物をする時は、マイバック等を持参しまし
ょう。普段からマイバック等を携帯していれば、
レジ袋を断ることができます。今のライフスタイ
ルを見直し、不要なレジ袋はもらわないようにし
ましょう。

７月から始まるレジ袋有料化。近隣市町の現状や、レ

ジ袋削減の効果などについてお答えします。ごみ減量の

ため、資源節約のため、皆さんのご協力をお願いします。
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星和区　　　 立花区　 宗光寺区　　 守木区　　　 白山堂区　　 御門区
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長塚区　　　　 千代田区 大北区　　　　 町屋区　　　　　　 珍野区
小林貞博　 小澤利男　　　久保田益夫　　　小澤等　　　　　加藤敏男

富士見区　 小坂区　 長岡区　　　　 天野区　 古奈区 墹之上区
梅原正美　 萩原健四　　　　野田伊佐夫　 高橋詮　　 山田康秀　　 山本繁

鳥打区　　 仲之台区　　　　 谷戸区　　　　　花坂区　　　　　 戸沢区　　　　　　長瀬区
鴨下昌弘　 金子哲夫　 河原正廣　　　中村安宏　　　　 太田耕治 河合勝也

みどり区 土手和田区 内中区　　　 高原区　　 中区
古澤四郎　 山下正裕　　　 武田昭平　　 前川榮　　 平井弘行

立花台区　　　　　　南條区　　 中條区　　　　　寺家区　　　　　 四日町区　　　　　　原木区
高橋理　　　　　原唯彦 神戸清　 花村征雄　 竹内正一　　　　 松本學和

長崎区　　　　　 大仙区　　　 奈古谷区　　 多田区　　 山木区　 金谷区
鈴木一美　　　 小櫻和則　　 鈴木繁　　 與五澤進　 齊藤洋治　 芹澤幸壽

長者原区　　 田原野区　　 浮橋区　 下畑区　 田中山区
芳川政美　　土屋省市　　 川口聰　 土屋学　 吉村常雄　

田京区　 三福区　　　 神島区　　　 中島区　　 吉田区　　　 大仁区
堀江賢司　 嶋津義久　　 大城英一　 原勝男 駒坂七洋　 杉村征夫　　　
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